

2011

Josef Volk hat sich angeboten Jugendfußball in der Anne-Frank-Halle samstags aufzubauen. Im Februar starten die Faustball Frauen beim WTB-Pokal. Die Hobby-Fußball und Faustball Männer TB wollen einige Freundschaftsspiele bestreiten, und mit einem gemütliches Beisammen die spiele ausklingen lassen. Anke Saatmann gibt die Frauengruppe zum Jahresende ab. Der Volkssporttag im September ist sehr gut mit 79 Starte für uns besucht. Als Anreiz gab es neue Trainingsanzüge zu Sonderkonditionen. Das Halloween Turnier der Männer findet in Bösperde statt, die Frauen spielen in der HGG-Sporthalle. Auf der Weihnachtsfeier spielt Jörg Schumacher den Nikolaus. U.a. gibt es einen Spielparcours von Julia Schröder, Lisa Kespohl und Nadine Saatmann